

Des paysans cubains rendent hommage à des assaillants de la Caserne Moncada



La Havane, 24 juillet (RHC)- L'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs Privés de Cuba a rendu hommage aux assaillants des casernes Moncada, à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo, le 26 juillet 1953 et aux expéditionnaires du yacht Granma, dans le contexte des activités pour la Journée de la Rébellion Nationale.

Une émouvante rencontre a permis d'évoquer la date historique du 26 juillet 1953 lorsque les jeunes cubains n'ont pas laissé mourir les idéaux de notre héros National José Martí, l'année de son centenaire et ils ont démontré leur esprit de révolte contre les crimes du dictateur Batista.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29351-des-paysans-cubains-rendent-hommage-a-des-assaillants-de-la-caserne-moncada>



Radio Habana Cuba